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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 沼津北ＲＣ 宮路猛 様 

ビジター 沼津北ＲＣ 木村智昭 様 

ゲストはありませんでした。 

ゲイリー Ｃ.Ｋ. ホァン 

岡本 一八 

濱田 清明 

前田 守 

毎週月曜日１２：３０点鐘 
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ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  
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スマイル報告 

 

  川口尚史 １７日に子供が産まれました。 

  大石昭裕 早退させていただきます。 

  安本 晋  ２回目の披露宴をしてきました。 

第 1548回例会 2015.2.23(月)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ         第２６号 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ガバナー月信３月号 到着 

  ＊ロータリーの友事務所より 

   ロータリーの友３月号到着 

    

■ 例会変更 ■ 

  ＊特にありません。 

 

■ 週報到着 ■  

ありません。 

会長挨拶 

第１５４８回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

 

皆さんこんにちは。２月１２日の沼津西ロータリークラブとの合

同例会におきましては、多数の出席を頂きまして有難うございま

した。親睦会では両クラブの皆様が心置きなく会話を弾ませ、楽

しいひと時を過ごされた事と思います。 

特に新入会員の安本さん、荒川さん、山本さんにとっては有

意義な時間だったのではないでしょうか。又、二次会には沼津西

ロータリークラブを上回る１１名の方々に参加頂き感謝申し上げ

ます。私にとっても有意義で楽しい時間を過ごす事が出来まし

た。 

２月１５日にはアスルクラロスルガ㈱様主催のグランドゴルフ大

会に前田幹事と共に参加して参りました。この大会は地域のお

年寄りの方々が４０名ほど参加されており、まだまだ元気な皆様

からパワーを頂いて参りました。 

柿田川ロータリークラブでも何年か前に開催致しましたが、こ

のような会は地域の皆様との交流を深められる良い機会となるの

ではないかと考えました。 

２月１８日には伊藤君の段取りの下、テーブル会が行われまし

た。参加者は伊藤、大田、大石、前澤、富樫、川口、前田、濱

田、安本の９名で酒を酌み交わしながら様々な話をし、更なる親

交を深める時間となりました。このような時間を持つことの大切さ

も実感致しました。 

２月２２日には新富士ロータリークラブ主催のＩＭが行われ、日

曜日にもかかわらず１３名の会員の皆様に出席頂き、会長として

改めて御礼を申し上げます。後程、卓話の時間で出席された皆

様から感想等の報告をして頂きたいと思います。宜しくお願い致

します。 

今月も様々な行事が執り行われ、多くの交流が出来、充実し

た時間を過ごせた事に感謝致します。これからも更なる向上を目

指して頑張って行きましょう。 

幹事報告 

委員会報告 

創立３５周年記念実行委員会 

委員長 太田昭二 

第一回３５周年実行委員会 

日時：平成２７年２月２５日(水) 午後６時 

場所：卸団地組合会館 

出席者：野口、伊藤、石井、中田、川口、梅田、小川、太田 



 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
２ 月 ９ 日    

修正出席率 

２１名 ２１名 １５名 71.43% 90.00% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・原・菊地・前田・梅田 他   計１５名 

 

欠席： 野口・岩本・髙田・石井・中田・荒川・荒川 計６名 

 

ＭＵ：  梅田・大石・荒川・中田 田             計０名 

◆次回例会プログラム◆ 新会員卓話（川口会員） 

R 

ＩＭ報告 

川口尚史会員 

今回ＩＭ初めて出席をさせていただきました。懇親会では新入

会員席と言うことで席が決まっており、沼津北クラブの新入会員

の方と同じ席でした。北クラブの新入会員の中に自宅の担当の

ガス屋さんがおり、自宅のリフォームの際にガスの給湯器と配管

をサービスで取り付けてくれるようお願いしました。今後もいろい

ろなことに積極的に参加して行きたいと思います。 

山本勲会員 

始めてのＩＭに参加させていただきました。我喜屋優様の講

演「日々生まれ変わる」を聞き、自分の心にとっても残った言葉

は「あいさつ」の章でした。「あいさつの あい は心を開いて相

手に投げかけること。 さつ は同じく心を開いて受け入れ、答

えを返すこと。相手が反応してくれなかったらあいさつにならな

い。あいさつをしっかりしろと言うけど あい と さつ は違う。自

分にふり返した時、社内で一人一人にあいさつをしているだろう

か？終業時に従業員の皆がタイムレコーダーを打つ際に「お疲

れ様でした」と言って帰っていきます。その際に「お疲れ様でし

た」「ご苦労様でした」の言葉をしっかり言えているだろうか？数

人の挨拶が続くと「はい」の一言で返す自分に気が付きました。

従業員さんの言葉を心でしっかり受け止め、本当にありがとうの

意味を込め「お疲れ様」を言えてない自分を教えてもらった気が

します。社内でも家庭でもしっかりと何度でも言おうと思いまし

た。その後の懇親会に当たりましてはﾁｱﾀﾞﾝｽﾁｰﾑ（C-star）の

迫力に圧倒されつつ、２部のベリーダンスには会場のライト色に

妙な反応とダンスを踊る姿にワクワクと心が躍りました。 

前田守会員 

我喜屋優氏の講演では、「私の言う事は非常にシンプルなこと

です」から始まりました。 

・早寝早起き  ・食事は残さず食べる ・大きな声で挨拶をする 

・整理整頓を心がける  ・自分の意見を自分の言葉で伝える 

確かに、非常に簡単に表現されていますが、講演を聴いていく

中でその奥の深さ、誠実さが伝わってきました。中でも、「あいさ

つ」は自分と相手とで成立つ。一人だけでは「あいさつ」は成立

しない。「あいさつ」はコミュニケーションの第一歩。改めて「あい

さつ」の持つ意味を考え、社員たちに伝えていければと思いま

す。もう一つ心に残っているのは、「ディスポート」という言葉で

す。「ディス」は離れる、「ポート」は港と意味しており、「ひとつの

場所に留まり同じ環境で同じものばかり見ていないでチャンス

があれば船を出港させようという精神だ」と仰られていたのが印

象です。港を離れるたびに新しいことに出会い、経験を積み生

まれ変る、ということだそうです。新しい自分に出会うことで、人

は成長してゆく・・・これはフロンティア精神そのものなのだと思

います。この言葉も同様に伝えていければと思います。 

ＩＭに出席して嬉しく思うのは、近隣クラブの方々とお会いできる

ことです。分区の会長・幹事会、分区での行事等でご一緒させ

て頂いた方々とお会いできることです。交わす言葉のそれぞれ

は短いですが、顔を見られるのも楽しみの一つとなりました。来

年のＩＭを楽しみしています。 

冨樫伸喜会員 

初めてＩＭに参加しました。ＩＭがどの様なものであったのかが

解らないまま出席しました。ＩＭがインターシティーミティングの

略なのを参加してわかりました。講演会は我喜屋優氏が「日々

生まれ変わる」のテーマで、内容はとっても勉強になりました。

親睦会は他クラブの方にロータリー以外の話を聞くことができ有

意義なＩＭでした。 

太田昭二会員 

懇親会の席が抽選で、誰が隣に座るのか不安と期待が半分。

果たして沼津ＲＣの山本弁護士で、当クラブの安本さんと同期と

判り、話も弾み、白ワインを沢山いただきとても楽しめました。当

クラブ山本さんに車で送り迎えしていただき、厚くお礼申し上げ

ます。 

菊地勝男会員 

私は、前日より、同業組合の会合で浜松の舘山寺におりまし

た。ＩＭは、第３分区の９ロータリークラブ全員登録のイベントで

す。会員の出欠席に係らず登録料はクラブが負担します。なる

べく出席して元をとらなければの気持ちで、東名高速をひた走

り、点鐘ぎりぎりに間に合いました。しかしながら、急遽訃報が入

り、セレモニーが終了の時点で、退場を余儀なく致しました。講

演や、懇親会に出席できなくて真に残念。特にＡＫＢのダンスが

観賞できず後ろ髪を引かれる思いでした。 

小川隆洋会員 

今回の記念講演、我喜屋 優氏の感銘受ける事が多々あり、

日々の生活の中の行動を如何に実践するかこれが大切だと思

い、簡単にできる挨拶を大きな声で毎日やっていこうと思いまし

た。またホストクラブの配慮を感じ、ロータリー活動には奥様の

力が必要だと感じましたが、いざ自分ができるのかと思ったら果

たして大丈夫なのかと不安を感じ、３年後に担当が回ってくる時

までにはロータリーを奥様に理解してもらえるようロータリーの話

を徐々にしていこうと思っています。 

梅田欣一会員 

２月２２日のＩＭについては、我喜屋勝先生の講演に感銘を受

けました。挨拶の大切さや、子どもに対して辛抱強く接すること

の大切さを痛感しました。自分の子に対する接し方に、反省す

べきことが多々あると思いました。 


